

VenAmCham reporta disminuci3n del intercambio comercial entre EEUU y Venezuela

Autor Administrator

Monday, 29 de August de 2016

Modificado el Sunday, 28 de August de 2016

CARACAS.-Carlos Tejera, gerente general de VenAmCham, en entrevista al programa A Tiempo de Uni3n Radio, dijo que Venezuela en el 2003 representaba el 53% del comercio internacional, pero en la actualidad solo representa el 33%.

Explic3 que Estados Unidos sigue siendo la mayor contraparte comercial pero hay una disminuci3n. â€œEso es preocupante porque es el mercado m3s grande del mundo, lo tenemos a cuatro horas de vuelo, y deber3-amos aprovecharlo, el mercado m3s grande del mundo para diversificar nuestras exportacionesâ€•.

Tejera dijo que en este primer semestre del a3o el intercambio comercial ha sido de 7.1 millardos de d3lares lo que representa una disminuci3n del 44% respecto al 2015. â€œEvidentemente del 7.1, cuatro millardos y medio son exportaciones y el 95% son petroleras, seguimos siendo monoprodutor, una dependencia muy riesgosa sobre el commodity m3s vol3til del mundo, lo que pasa con el petr3leo impacta directamente a Venezuelaâ€•.

<http://unionradio.net/enamcham-reporta-disminucion-del-intercambio-comercial-entre-eeuu-y-venezuela/>